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ACTA Nº 3 SESION ORDINARIA 
H. CONCEJO 

I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE 
Lunes 14 de~ Noviembre de 2016 
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li 
HUALAÑE 
Comuna en movimiento 

En H ua/añé, en el Salón Alcaldicio Enrique Baeza Canales de la l. 
Municipalidad, a Lunes 14 de Noviembre del año dos mil dieciséis, y siendo las quince horas 
con quince minutos, entra en Sesió.JJ Ordinaria el H. Concejo Municipal de Hualañé, bajo 
la presidencia(s) de la Srta. Carolina Muñoz Núñez, y los Concejales don Hugo Moreno 
Varas, don Ne/son Maldonado Ahumada, y don Enrique Cordero Martinez, más la 
presencia del Sr. Secretario Municipal don Luis Arturo Flores Cabrera y la Secretaria de 
Actas Sra. Cristina Lillo Riquelme. 

Asiste el Sr. Administrador Municipal don Alvaro Retamal Benavides. 
La Srta. Presidenta (s) abre la Sesión en nombre de Dios y la Patria. 
La Srta. Presidenta (s) da lectura a la Tabla. 
Siendo las quince horas con dieciseis minutos, ingresa el Sr. José Patrico Rojas 
Ponce. 
Ausente el Sr. Presidente don Claudio Pucher Lizama 
Ausente el Sr. Pedro Fernando Sepúlveda Riveros. 

1.-Acta 

Se somete a aprobación del H. Conc(~O el Acta de Reunión Nº 36 Ordinaria de Lunes 07 de 
Noviembre de 2016. 
Sr. Moreno: Aprueba 
Sr. Maldonado: Aprueba 
Sr. Cordero: Aprueba 
Sr. Rojas: Aprueba 
Srta. Presidenta: Se abstiene. No estaba presente en Sesion anterior. 
Por lo tanto, se aprueba el Acta Nº 36 de Reunión Ordinaria de fecha Lunes 07 de 
Noviembre de 2016,y se ratifica con /afirma del Sr. Secretario Municipal. 

2.- Cuentas 

El Sr. Administrador Municipal informa: 
1.- Que el Paro Nacional de ANEF continúa por 48 horas. Los funcionarios Municipales 
estan adheridos al movimiento pero se está efectuando la recoleccion de basura, mantención 
de áreas verdes, apoyo a emergencias , remuneraciones, leyes sociales y temas internos. Se 
espera un acuerdo para normalizar las actividades. 
2.- El Viernes hubo reunión con /11 Dirección de Obras Hidráulicas por trabajos en La 
Huerta, y se espera coordinar que ell forma paralela se efectue el proyecto de agua potable 
La Huerta a Orilla de Va/des y Remolino, para intervenir los sectores solo una vez. 
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3.- El día Viernes se recibió la visita del Delegado Presidencia/ de déficit hídrico y programa 
" No mas camiones aljibes" y se espera en un mediano plazo terminar con los arriendos de 
camiones aljibes para reparto de agua. Hay una gran intención de apoyo para esta gestión de 
APR y sistemas de elevación de aguas y ampliación de redes. Para ello se debe enviar 
proyecto y ficha FIBE (Ficha Básica de Emergencia). 
Hay problemas de abastecimiento en Los Coipos y Remolino. Se está apoyando. 
Se analizó la cantidad de agua en la entrega y se está dentro de los márgenes. 
4.- El Domingo pasado se hizo un ensayo del Censo a realizarse el 19 de Abril de 2017. Se 
realizó un simulacro en terreno para ir mejorando. 

3.- Tabla Ordinaria 

1.- Certificado Nº 628 de Sr. Secretario Municipal sobre acuerdo de consultar a la Dirección 
de Administración y Finanzas la posibilidad de considerar en el Presupuesto 2017, a 7 socios 
nuevos al Comité de Bienestar de funcionarios Municipales. 

4.- Patentes Dpto. de Tránsito y Patentes 

Mediante Ord. Nº 346 del Sr. Coordiliador del Dpto. de Tránsito y Patentes, documento que 
fue entregado en Concejo anterior, se solicita acuerdo para descargar Patentes que no están 
vigentes por motivos de fallecimiento u otros. 
La Srta. Presidenta(s) da lectura '11 detalle de fa documentación adjunta y comienza la 
votación: 
Sr. Moreno: Si 
Sr. Maldonado: Si 
Sr. Cordero: Si 
Sr. Rojas: Si 
Srta. Presidenta (s): Si 
Por lo tanto, se ACUERDA: Autorizar el descargo de Patentes del Rol de Patentes solicitado 
por Oficio Nº 346 del Sr. Coordinadm· del Dpto. de Tránsito y Patentes de la l. Municipalidad 
de Hualañé. 

5.- Hora de lnc,dentes 

Sr. Moreno 

J.- Consulta por remodelacion de Posta Barba Rubia. 
El Sr. Administrador dice que está en proceso de reposición y tambien la reparación de 
Posta Espinalillo. 
2.- Dice que el problema del paso a'e camiones que levantan polvo persiste y si se puede 
oficiar a Cefeo para rociar, ya que /r.Js camiones con alto tonelaje y velocidad no dejan de 
pasar. 
El Sr. Administrador dice que se licitará un detector de velocidad para Carabineros. 
El Sr. Maldonado dice que no hay letreros de "velocidad máxima" y que los camiones son 
particulares, ya que él conversó con Cefeo. 
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3.- Solicita considerar proyecto de mejoramiento de canchas como Espinalillo y Quilico. 
El Sr. Administrador dice que varias canchas son de particulares. Se va a analizar la 
propiedad de los recintos. 

Sr. Maldonado 

/.-Dice que insiste con el tema de la Posta de Espinalillo y su atención, y que si no puede 
quedarse el paramedico que vean ot10. Hubo una urgencia y la Posta estaba cerrada. Él trajo 
al enfermo ya que el paramédico estt,¡ba en Posta La Huerta y no había ambulancia. 
Que es el sector de mas difícil acceso y el mas apartado y debiera funcionar 2417. Que hay 
fallecidos por falta de atención. 

El Sr. Administrador dice que se esta buscando financiamiento particular para la adquisicion 
de una ambulancia todo terreno paru ese sector. 

Sr. Cordero 
No tiene 

Sr. Rojas 
No tiene 

Srta. Carolina 

1.- Consulta por pago de recolectores de basura y su Bono. 
El Sr. Administrador dice que lo verificará y que el pago del Bono está al dia. 
2.- Informa que la alumna de la Escuela de Barba Rubia Teresita Diaz Céspedes sufrio un 
accidente con el porton de la Escue[(l y que ese desperfecto estaba avisado al DAEM; por lo 
que fue un accidente evitable. El Sr. Administrador lo chequerá en el DAEM. 
3.- Se refiere al tema de asistentes de la Educación y sus bienios. 
El Sr. Maldonado dice que para el día 26 pasado quedaron en reunirse pero no llego 
citación. Se converso y no se citó; au11que a ellos no les corresponde ver los sueldos. 
El Sr. Cordero señala que conversó el tema y se iba a tomar conocimiento de la realidad 
financiera. 
La Srta. Presidenta (s) consulta si a estas alturas es conveniente una reunión de comisión; en 
consideración que terminarán su período y agrega que fue un compromiso que hizo el Sr. 
Alcalde y el Sr. DAEM con los dirigei"ltes y que se les iba a cancelar a partir del 01 de Enero. 
El Sr. Administrador informa que con los asistentes se conversó de una nivelación pero a 
través de un Reglamento y que eso pasaría por el Concejo. 
El Sr. Cordero dice que ese Reglamento tiene que venir con financiamiento. 
Se concluye que como la base de todo es el financiamiento y que hay rivalidad de los dos 
Gremios formados, se considera conveniente una reunion con los protagonistas para 
aclararles la situación y ver de donde fe sacarán los recursos. 
4.- Dice que posiblemente luego habrá que pagar por Causas judiciales que están en trámites 
finales como la del Dr. Sierra, Say1na y remate de terreno en Mira Río y Causa de Fide/ 
Meléndezy le procupa porque no se sabe si habran recursos para estos gastos. 
5.- Pide limpiar los pastos largos en cercanías de viviendas porque habrá peligro de 
incendios en la Ruta J-60. 
6.- Consulta que se puede hacer en La Huerta con orificio calle sector Hostería y que está 
muy peligroso. Sabe que es responsabilidad de Vialidad pero es un peligro inminente a cada 
rato. Lo mismo el orificio en H ualañé sector agua potable. 
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El Sr. Secretario Municipal presenta Certificado de atención Médica de Srta. Carolina 
Muñoz Núñez por justificación a su inasistencia del Concejo del 07.11.2016. 
La Srta. Presidenta(s) entrega invitacióin a ampliado de INDAP para mañana 15 de 
Noviembre a las 10:30 Hrs., en la Sede del C.D. Arturo Prat de Hualañé 

Siendo las 16:08 Hrs., la Srta. Presidenta (s) cierra la Sesión. 

ACUERDOS: 

l.- Autorizar el descargo de Patentes del Rol de Patentes solicitado por Oficio N" 346 del Sr. 
Coordinador del Dpto. de Tránsito y Patentes de la/. Municipalidad de Hualañé. 

---- RTURO FLORES CABRERA 
RETARIO MUNICIPAL 
MINISTRO DE FE 

H. CONCEJO MUNICIPAL HUALAÑE 


